



ENGEL & VÖLKERS

4 Pièces

103 m²

Réf. W-02WMR7

1 220 000 €

Paris 9^{ème}

Appartement à vendre (75009)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous présente, au sein d'une belle copropriété en pierre de taille du début du XIXe siècle, niché au cœur du 9ème, cet élégant appartement traversant de 100 m² Loi Carrez, à la décoration soignée style contemporain, entièrement rénové par un architecte. Ce bien vous offre une cuisine équipée, séparée par une très jolie verrière, une salle à manger, un séjour cosy avec cheminée, deux chambres, une salle de bain. Deux caves complètent ce bien. À proximité : bus, commerce, école secondaire, gare TGV, métro. Vous serez séduit par le charme de l'ancien, ses beaux volumes, ses parquets ...

Engel & Völkers presents to you, in a beautiful freestone condominium from the beginning of the 19th century, nestled in the heart of the 9th, this elegant 100 m² Carrez Law apartment, with careful contemporary style decoration, entirely renovated by an architect. This property offers you a fitted kitchen, separated by a very pretty glass roof, a dining room, a cozy living room with fireplace, two bedrooms, and a bathroom. Two cellars complete this property. Nearby: bus, shops, secondary schools, TGV station, metro. You will be seduced by the charm of the old, its beautiful volumes, its Hungarian ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

